



Del Moral: ofreceré propuestas, no pleitos

MONSERRAT MATA
OCOTYACAC

Arropada por los diputados federales del PRI, la precandidata a la gubernatura de Edomex por ese partido, Alejandra del Moral Vela, reiteró que ante cada descalificación habrá una propuesta, pues el pleito "no es con ellos" (Morena) sino en cómo darle a los mexiquenses lo que esperan.

Al asistir a la Quinta Reunión Plenaria del Partido Revolucionario Institucional, la virtual abanderada de la coalición Va por el Estado de México, conformada por PRI, PAN y PRD, aseguró que este periodo de precampaña lo ha vivido con mucha motivación: "cada vez que ellos inician con sus ataques nos da mucha emoción ver que empiezan con su nerviosismo, así que ante cada descalificación nosotros concentrados; el pleito no es con ellos, sino más bien es cómo vamos a dar-

le a los mexiquenses lo que están esperando de nosotros. No es un pleito sino una propuesta".

Acompañada por los diputados federales del tricolor, entre ellos Ana Lilia Herrera, y los dirigentes nacional y estatal del partido, Alejandro Moreno y Eric Sevilla, respectivamente, Del Moral hizo nuevamente un llamado para que el proceso electoral sea de propuestas y no de descalificaciones, pidiendo que Delfina Gómez haga su propia campaña.

Al ser cuestionada sobre las denuncias en las que se señala la supuesta intromisión de autoridades locales para impedir la colocación de espectaculares en municipios gobernados por Morena, la precandidata de la coalición opositora sostuvo que esos actos son una muestra de que "vamos avanzando bien", por lo que el priismo no se va a desconcentrar y no va a caer en su juego. ■



La abanderada tricolor junto a la militancia del partido. JAVIER RÍOS